

Le Père Visiteur a tenu, comme à Saint-Georges et ailleurs, à faire la visite personnelle. Il a constaté avec honneur que les Tertiaires de Saint-Martin prennent le Tiers-Ordre au sérieux. Le saint Habit est porté avec vénération ; la récitation des ouze *Pater* est régulière, même aux jours de grand travail, aucun ne manque à la communion mensuelle, les défunts ne sont jamais frustrés des secours mutuels déterminés par la règle. La Fraternité en corps fait la communion et assiste aux funérailles.

Dimanc. 2, fête de l'Immaculée Conception, le Père Visiteur a rappelé aux Tertiaires, en présence de toute la paroisse réunie, que l'Immaculée Conception est la fête patronale de l'Ordre, à cause des grands et glorieux souvenirs que les Enfants du Séraphin d'Assise sont heureux de se rappeler, touchant ce dogme si consolant. Après la grand'messe, il y eut bénédiction solennelle de deux belles statues : une de N. S. P. S. François et une autre de saint Antoine de Padoue, le grand thaumaturge.

A 2 heures, les Tertiaires étaient réunis en gratid habit de l'ordre. Les vêpres de la solennité furent suivies des vêtures et des professions. Après le sermon de clôture, le Père Visiteur donna l'absolution générale et la bénédiction Papale. Le tout fut dignement couronné par un salut dont l'exécution musicale fut d'un grand effet. Ce fut une journée bien remplie. Le temps qui était splendide, avait permis à toute la paroisse de solen-niser avec nous cette fête de famille.

Daigne Marie Immaculée protéger toujours la paroisse de Saint-Martin, où le Tiers-Ordre exerce déjà avec tant de fruits, son action sanctifiante, par la prédication irrésistible du bon exemple. — Cette Fraternité a une origine bien modeste : elle commençait le 1er mars 1888, avec 5 novices. Aujourd'hui la Fraternité compte 186 membres.

Le R. P. Frédéric en visite de Fraternités. — Avant Saint-Martin, Saint-Georges, le Saint-Cœur de Marie et Sainte-Anne de la Pérade, le P. Frédéric avait déjà, cette année, visité où établi les Fraternités suivantes, et dont on parlera dans la Notice historique sur le Tiers-Ordre au Canada : Sainte-Ursule, Deschambault, Saint-Paulin, Saint-Ambroise (Jeune Lorette) Saint-Barnabé, Sainte-Thècle, Champlain, Cap-de-la-Madeleine, Sainte-Angèle, Louiseville, Saint-Benoit, N.-D. des Anges (Montréal) Saint Maurice.